

03.05.2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit dem 04.05.2022 wird es Änderungen in der Corona-Verordnung Absonderung geben, über die ich Sie informieren möchte.

1. Nach einem positiven PCR-Test oder Schnelltest begibt sich der Getestete fünf Tage in Absonderung. Sofern er keine Symptome hat, endet die Isolation nach dem fünften Tag. Sollten Krankheitssymptome vorliegen, dauert die Quarantäne 10 Tage. Eine Freitestung ist nicht mehr möglich und nötig.
2. Haushaltsangehörige von Corona-Positiv-Getesteten haben keine Absonderungspflicht mehr. Diese Regelung gilt auch für Ungeimpfte. Es wird jedoch empfohlen, die Kontakte zu reduzieren, sofern dies möglich ist.

Darüber hinaus freue ich mich, dass unser Schulleben langsam wieder erblüht:

So initiierte die SMV einen Feuerabend mit Schüler\*innen, Eltern und Lehrkräften. Es wurde musiziert und es gab leckere Waffeln und knuspriges Stockbrot. Vielen Dank an die SMV-Schüler\*innen und die SMV-Verbindungslehrer\*innen und vielen Dank für die Holzspenden.

Unsere #changemaker und der Leiter dieser Arbeitsgemeinschaft sind für zwei große Nachhaltigkeitspreise nominiert: Fairtrade Award und „Nationaler Preis – Bildung für nachhaltige Entwicklung“. Superherzlichen Glückwunsch!

Unsere MKT-Arbeitsgemeinschaft fährt diese Woche zur Bundesjugendkonferenz (Medien) nach Rostock. Wir wünschen Schüler\*innen, Lehrkräften und der Schulsozialarbeit viel Erfolg und bereichernde Impulse.

Sauberkeit ist uns wichtig, deswegen haben wir einen Schülerservice für Ordnung und Sauberkeit im Schulgebäude und im Schulhaus wieder aufleben lassen. Bis zum Ende des Schuljahres setzen sich Schüler\*innen der 5., 6., 7. Klasse sowie die Jahrgangsstufe 1 für die Sauberkeit auf unserem Gelände ein. Begleitet wird diese Initiative von unserem Hausmeister und von Lehrkräften, denen ich an dieser Stelle herzlich danke.

Ich schicke Ihnen luftige Frühlingsgrüße,

Edeltraud Smolka